



Durante mi gobierno no habrá autoritarismo, asegura Sheinbaum como primera presidenta de México

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Claudia Sheinbaum tomó protesta como presidenta de México, durante su primer discurso en la **Cámara de Diputados**, que duró alrededor de 42 minutos, aseguró que durante su gobierno no habrá autoritarismo y se garantizarán todas las libertades, porque la libertad es un principio democrático.

<https://drive.google.com/file/d/1Ko9I3HYA0AIZ0dfRbXA31Tn8huSeuMB/view>